

Forums pour l'entourage

Que dois-je faire???

Par Profil supprimé Posté le 28/07/2015 à 18h24

Bonjour,

Pour vous expliquer rapidement mon conjoint consommait déjà quand je l'ai rencontré, sa fait 4 ans qu'on est ensemble et on a prévu de se marier l'année prochaine.

Je pensais qu'il avait arrêté mais toujours en ayant quelques doutes, je pensais qu'il consommait occasionnellement avec des copains pour délivrer, jusqu'à il y a environ 1 mois ou 2 ou il m'avoue qu'il n'a jamais vraiment arrêté et qu'il en a besoin tout le temps. (je passe les détails...) j'ai réalisé qu'il était vraiment addict à sa.

De la je lui ai posé un ultimatum, c'était soit il voulait se soigner soit on se sépare.

Il a dit qu'il été pas sur d'y arriver mais il a quand même fait l'effort d'aller se faire aider. On a été l'inscrire pour qu'il se fasse suivre pour ce problème.

La il est suivi au pélican mais pour le moment toujours pas de médicament pour remplacer le cannabis.

Le soucis c'est qu'en attendant le traitement j'ai l'impression qu'il consomme de plus en plus si c'est pas toutes les heures!

Alors que dois je faire le soutenir et attendre le traitement sans rien dire ou le stopper un peu en lui disant qu'il exagère un peu qu'il devrait diminuer sa consommation.

On a eu pas mal de conflit à cause de sa mais on a décider d'en discuter à chaque fois que sa n'aller pas et j'ai décider de l'aider car je l'aime, c'est dur mentalement pour lui mais aussi pour moi mais j'y crois je voudrait juste qu'on m'aiguille sur ce que je dois faire sans lui mettre la pression.

Merci